
 
 

令和 2 年 8 月 5 日開催 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年度 

燕市農業委員会第 2 回農政部会 

会議録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

燕市農業委員会 

 

 



- 1 - 

 

 

燕市農業委員会第 2回農政部会 会議録 

 

１．開催日時  令和 2年 8月 5日（水曜日） 午前 9時 00分～午前 9時 45分 

 

２．開催場所  燕市役所 2階 会議室 201 

 

３．出席委員（13名） 

    

 

 

 

 

 

 

４．欠席委員（1名） 

欠席 1名     7番 川本 敏夫 

 欠員 0名 

 

５．会議日程 

 (1) 開 会 

 (2) 部会長あいさつ 中村部会長 

(3) 協議事項 

① 食農推進の取組について 

  ・パネル作成  ・小学校への周知 

② 全国農業新聞の普及拡大について 

   ・普及目標 

③ 担い手農家との意見交換会について 

(4) その他 

     

(5) 閉 会 

 

６．委員会からの出席 

     会長 本井 佐登志  会長職務代理 和田 正春 

  出席した事務局員 

     事務局長 小池 和恵  次長 加藤 幸夫  副参事 広瀬 美佳子 

２番 長谷川 治仁 

５番 佐藤 春夫 

６番 江辺 耕一 

10番 山田 直子 

14番 中村 幸夫 

16番 伊藤 和夫 

17番 𡈽田 喜七 

18番 本田  繁 

19番 荻原 一郎 

20番 明田 栄以知 

21番 江口  保 

23番 小川 芳秀 

27番 三浦 哲郎 
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７．部会議長 

     中村 幸夫 （農政部会長） 

 

 

８．会議の概要 

  以下のとおり 
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中村部会長 

 

 

本田副部会長 

 

 

中村部会長 

（議長） 

 

 

事務局 

 

 

 

中村部会長 

 

 

 

 

 

 

中村部会長 

 

 

本井委員 

 

 

 

中村部会長 

 

 

 

中村部会長 

 

本田副部会長 

 

 

 

これより、第 2回農政部会を開催します。よろしくおねがいし

ます。 

 

それでは議題に移ります。①食農推進の取組についてお願いし

ます。 

 

 毎年小学校にパネル等を配り文化祭等で掲示してもらっていま

す。今年の文化祭等の開催予定について資料がありますが、事務

局から説明をお願いします。 

 

 7月 31日に各小学校へ確認をしました。今年は新型コロナウイ

ルスの関係で今後どうなるかわからないという学校もあります

が、このような予定です。後は備考欄をご覧ください。 

  

 開催が未定、規模を縮小して開催とか詳細が未定の小学校もあ

りますが、パネルを作って配布するということでよろしいでしょ

うか。文化祭が無くても廊下の途中に掛けてもらったり、詳細の

チラシも同封したいと思いますがどうでしょう。 

 

（意見等なし） 

 

 では、配布ということでよろしいですね。学校に掲示してもら

うようお願いの文書を、開催予定前までに送りたいと思います。 

 

 これは、食育の一環なので子供たちに関心を持ってもらうため

に、昨年チラシ裏の質問はよかった。配るだけでなく教室で話を

してもらうのもいいと思う。 

 

文化祭等集まる機会が無くても、常時廊下に掛けてもらったり

チラシについて話をしてもらうような案内を出したいと思いま

す。 

 

パネル作成については、去年どうだったか説明をお願いします。 

 

作成方法としては、事務局と委員 5人で 2回集まり、「食品ロス」

というテーマに沿って作成しました。今年はどのような形で作成

するかは、これから皆さんで決めたらいいと思います。 
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中村部会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

中村部会長 

 

本井委員 

 

中村部会長 

 

 

三浦委員 

 

 

中村部会長 

 

委員 

 

中村部会長 

 

 

 

本田副部会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

今まではチラシは配らずパネルのみの展示のお願いでしたが、

学校側からのお願いで、昨年からチラシも一緒に配布しました。 

今年もそれでいいでしょうか。 

大勢で寄っても意見がまとまらないと思うので、昨年のメンバ

ーにお願いしたいと思いますが。 

 

昨年は、本田委員をリーダーとして女性委員の渡邉委員、山田

委員、佐藤信一委員、山浦委員にお願いしておりました。 

 

慣れたところで、もう一度どうでしょうか。 

 

快く引き受けていただけるならそれでいいのでは。 

 

今いられない委員もおりますが声をかけていただいて、承諾し

てもらえれば。 どうでしょうか。 

 

結構です。これは継続なのだから、学校に届けて何らかの形で

活用できれば効果があるのでは。ぜひ続けてください。 

 

去年のメンバーでどうでしょうね。 

 

（拍手） 

 

よろしくお願いします。 

9月総会に出来上がったものを、各地区担当に振り分けし、実施

しない学校も含め用意してください。 

 

 テーマもこちらで決めてもいいということですね。 

事務局もよろしくお願いします。 

 

 次に②全国農業新聞の普及拡大について事務局から説明をお願

いします。 

 

 全国農業新聞の普及目標についてですが、昨年は 6月末が 125

部で新規購読と中止を勘案し 135部で設定されておりました。 

今年の 7月末は 119部ですので、昨年と同じように新規購読と中

止を勘案し 130部でどうでしょうか。 
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中村部会長 

（議長） 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

事務局 

 

 

 

 

 

 

異議なし。 

 

委員一人当たり１部の新規購読を普及目標としてはいかがでし 

ょうか。 

 

異議なし。 

 

 ４、その他について事務局何かありますか。 

 

 人・農地プランの実質化の取り組み支援について、法律に明記 

されたところであり、農業委員は地域での実質化に向けた話し 

合いの場でコーディネーター役をしなければなりません。 

人・農地プランの市の方針が決まり次第農政部会を開催し、市

と連携した取組内容について検討したいと思います。 

 

(終了時刻 午前 9時 45分)  

 




